
　１．開催日
　　　平成２１年1月２１日（水）　１６：００～１６：３０
　２．出席者（敬称略順不同）
　　　株式会社ヒューマンサポート　代表取締役　佐藤　茂樹
　　　施設長　伊東　勝
　　　事務局部長　山中　賢
　　　計画作成担当者　野口　みどり
　　　1階管理者　荒川　恵
　　　2階管理者　田中　万里子
　　　3階管理者代理　落合　しのぶ
　　　利用者代表　鈴木　倉八郎　水柿　直子
　　　利用者の家族代表者　倉持　千枝
　　　筑西市役所介護保険課　渡辺
　　　地域住民代表者　信田　博　野口　武男　伊澤　幸二　松島　進

　３．協議事項
　　　１）コモドヴィータ下館ボランティア活動とこれからの予定報告
　　　　・12月6日（土）ＰＭ１：３０～　ハンドベル（プロの方）施設長の紹介
　　　　・12月１７日（水）ＰＭ１：３０～お話会（野ばらの会）・・特定４Ｆにて
　　　　・12月２４日（水）ＰＭ１：３０～クリスマス会＆第4回カラオケ大会
　　　　・1月８日（木）ＰＭ１：３０～お話会（野ばらの会）・・ＧＨ２Ｆにて
　　　　・2月3日（火）ＰＭ１：３０～お話会（野ばらの会）・・特定３Ｆにて
　　　　・3月12日（木）ＰＭ１：３０～お話会（野ばらの会）・・ＧＨ３Ｆにて
　　　2）日常の様子について各階からの報告
　　　　・ＧＨ１Ｆ：12月には、施設内のイベントのクリスマス会に参加し、買い物やカラオケ大会など、
　　　　　　　　　　楽しんで頂きました。又、２４日当日には、皆様に、クリスマスっぽい衣装を着て頂

　　　き、「かわいいね」「にあうね」とご利用者同士お話されており、クリスマスを感じて
　　　頂けたようでした。又、カラオケ大会に参加された方は、最後に、特別賞を頂き、と
　　　ても印象に残っています。　ＧＨ１Ｆとしては、1月始に、皆様で書初めをしました。
　　　苦手と話される方も職員と手をとり、一所懸命書かれていました。（ご覧ください）
　　　（作品を皆さんにお見せする）来月は節分があります。男性職員に、鬼になっても
　　　らい、豆まきを楽しんで頂く予定です。

　　　　・ＧＨ２Ｆ：最近は、男性スタッフが加わり、入居者の男性も女性もとても喜んで、毎日リハビリ
　　　体操をされたり、お話をされたりして、過ごされています。
　　　又、昨年末12月２４日の「第4回カラオケ大会とクリスマス会」には、12月のレクリェ
　　　-ションを兼ねて買い物を楽しまれたり、施設長サンタクロースからプレゼントを頂い
　　　て、とても嬉しそうでした。
　　　ボランティア行事
　　　11月２０日（木）ＧＨ２Ｆにて「北部婦人の会フォークダンスクラブ」の方々14名様に
　　　よるフォークダンスがあり、2階は全員、1階と3階からも見に来てくださり、にぎやか
　　　に楽しいひとときを過ごされました。
　　　12月6日（土）「ハンドベル」5名参加
　　　12月１5日（月）「フラダンス」2名参加
　　　12月１９日（日）「フラダンス」5名参加
　　　12月２４日（水）「第4回カラオケ大会とクリスマス会」12月レクリェーションを兼ねて
　　　　　　　　　　　　　8名様全員参加
　　　1月８日（木）ＧＨ２Ｆにて「野ばらの会」読み語り
　　　1月13日（火）ＧＨ２Ｆのレクリェーション「手作り餃子とラーメンの昼食会」
　　　12月１６日（火）平出床屋様　4名参加

　　　　・ＧＨ３Ｆ：ＧＨ３Ｆの最近の日課は、朝食後にリハビリ体操をしてから、３．４人がソファーに集
　　　まって、一緒におしゃべりしながら、洗濯ものたたみをしてくださいます。お米とぎや
　　　味噌汁作りを、自分からすすんでやってくださる方も、いらっしゃいます。
　　　12月のクリスマス会では、生オケで炭鉱節を唄ってくださり、大変盛り上がりました
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　　　賞をいただけたことが、非常に喜ばれ、フロアーに戻ってからも、皆さんとその事に
　　　ついて語りあっておられました。お正月には、思いがけず初詣に行くことが出来た
　　　と笑顔で甘酒も楽しまれました。　フロアーのレクリェーションでは、毎回手作りのも
　　　のを召し上がって頂いていますが、12月はお好み焼きをつくり「おいしい」と好評で
　　　した。

　　　３）前回の外部評価で課題となった点・同業者との交流を通じた向上について
　　　　・ＧＨ１Ｆ管理者より・現在のところ、地域の同業者との交流を図る機会を作るまでには至っ

　ていません。見学や相互訪問を行うなどの交流を持てる環境があれ
　ば良いなと思っております。

　　　　・ＧＨ２Ｆ管理者より・ＧＨ１Ｆ・２Ｆ・３Ｆの交流から始めたいと思います。
　　　　・ＧＨ３Ｆ管理者より・グループワークのある勉強会が参加しやすい場所で行われ、かつ参加

　　　　　　　　　　しやすい勤務への考慮をしていただけないかなと希望しています。例え
ばレクリェーションの勉強会で皆さんとわいわい実体験しながらの交流
や施設紹介などで各施設の特色良い点・悪い点など知ることができる
とたいへん参考になるのではないか。

　　　　・信田様より・勉強会などで知り合った方との交流を図れるのではないか。良いところはまね
　　　　　したり、施設同士で研修会を開くなど

　　　　・野口様より・何箇所かＧＨを訪問して感じたが、おかしな話で、どこの施設でも（他2箇所ぐら
　　　　　いだが）全く同じことが話題になる。ＧＨ同士イベントを企画し、共に楽しんでもら
　　　　　いたいが、通知を出しても返事もない場合もあるが、続けなくてはいけない。

　　　　・渡辺様より・イベントの紹介・ホームだより交換・２～３箇所のグループホームで意見の交換
　　　　　勉強会をしている。事業者に連絡をし、どういうことから行なっているか意見を聞
　　　　　く　管理者からの交流から始めたらいいと思う。

        .
　　　　・松島様より・毎日忙しい中での交流は難しい、できないのではないか。

　　　　　短時間で話を聞く研修に参加するなどから、始めたらいいと思う。
　　　　・山中部長より・ＧＨの空室状況について・・昨日満室となりました。

　　　　　　これからも紹介等よろしくお願いします。
　　　　　　市内のグループホームへの閉鎖について・・市役所に質問・・グループホーム
　　　　　　の閉鎖はありません。合併し法人が代わっただけである。

　　　　・施設長より・外部との交流が今までできていなかった。上から管理者から積極的にアプロー
　　　　　チをすることにしたい。
　　　　　事務局には、他イベントの連絡がある。
　　　　　他施設からカラオケ大会に2名程度出席してもらえないか等、こちらからも連絡
　　　　　し、イベントの交流を図りたい。野口様からも紹介していただきたい。
　　　　　（野口様より・・紹介させていただきます。）

　　　　・社長より・外部からコンサルタントを呼んでアドバイスをもらった。
　　　　人は、年とともに、老いていくが、年とともに、向上するものもある。
　　　　お習字会などの交流をしていきたい。

　　４）次回予定
　　　　・第１４回グループホーム運営推進会議予定の確認
　　　　　　　　Ｈ２１年3月１８日（水）　１６：００～１６：３０


